

COMPETICIONES

Gazprom logra que la WTA asigne a Rusia un segundo torneo de tenis femenino

Palco23

20 ago 2015 - 10:45

La Women's Tennis Association (WTA) ha confirmado la celebración de un segundo torneo en Rusia en la temporada 2016. El nuevo evento, que todavía no tiene nombre, tendrá lugar en las canchas interiores de Sibur Arena, en San Petersburgo, durante la semana que comienza el 8 de febrero. Será un evento de la categoría *premier*, con el reparto de premios por un total de 750.000 dólares (unos 678.000 euros). La competición reemplazará al torneo Diamond Games, que se ha celebrado en la ciudad belga de Amberes desde 2002.

El torneo será el segundo evento de la WTA que tendrá lugar en Rusia junto a la Copa Kremlin, que se celebra en el Estadio Olímpico de Moscú cada año desde 1994. La Kremlin Cup de 2015 se disputará entre el 19 y el 24 de octubre, y precede a la de final de temporada que tendrá lugar en Singapur. La implicación del grupo energético Gazprom como patrocinador ha sido clave para la celebración del nuevo torneo, junto con la agencia de marketing deportivo IMG.

"Estamos muy contentos de tener la oportunidad de acoger un evento WTA Premier en San Petersburgo el próximo año", ha indicado Alexander Medvedev, subdirector ejecutivo de Gazprom Export. "Esperamos que los jugadores puedan disfrutar de una competición de primera talla mundial en el Sibur Arena mientras los aficionados tienen la oportunidad de ver a algunas de las mejores tenistas del mundo", ha añadido el directivo.

Gazprom es uno de los grandes grupos rusos que más está apostando por el deporte de primer nivel. Además de la colaboración con el tenis femenino, la multinacional también es uno de los principales patrocinadores de la Uefa Champions League, así como de diversos clubes de fútbol, como Chelsea o Zenit, y de torneos de hockey en Rusia.